



## Morena y aliados defienden Reforma al Poder Judicial en el primer foro de diálogos nacionales

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO Y PAULINA GREENHAM).- La Reforma al Poder Judicial reunió a ministros, jueces, magistrados, líderes sindicales y **legisladores** de todos los partidos políticos; posturas a favor y en contra se vertieron en este primer foro denominado '¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?'.  


Los morenistas y aliados se dijeron abiertos a escuchar; sin embargo, defendieron la reforma al Poder Judicial al afirmar que tienen la legitimidad y apoyo ciudadano tras los resultados de la elección del 2 de junio.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rCcl8v-Jr7r4MS1g?e=ty0GI0>